

Safadi : Le ministère des Finances seul responsable du projet de budget

Le ministre des Finances Mohammad Safadi a assuré hier que la responsabilité de soumettre le projet de budget au gouvernement est du ressort de son seul ministère. Il a affirmé, lors d'une conférence à l'USJ sur

les défis des investissements internationaux, que « le projet de budget de 2012 est à nouveau en cours de modification afin qu'il puisse s'accorder avec les nouvelles données relatives à la hausse des salaires ». « La valeur de ces hausses atteint le milliard de dollars américains et le ministère des Finances détient seul le pouvoir et

la décision de soumettre le projet de budget au gouvernement », a-t-il précisé, affirmant toutefois que « la discussion de ce projet est » saine « dans un pays démocratique » et que son ministère « est ouvert à toutes les suggestions, tout en se réservant le droit de prendre les décisions jugées adéquates ».